



**Edwin Alejandro Morales Velasco**

**Dr, Sergio Jiménez Ruiz**

**Control lectura 3 unidad**

**Antropología medica 1**

**1° "A"**

## Modelo Médico hegemónico homogenico

Se dice que desde la década de los setenta y en particular se desarrolla como un proceso de atención de salud enfermedad que actualmente se ha dicho que el médico homogéneo es todo lo que la medicina espera, pues ancestralmente fue dado de forma impositiva por que los doctores o médicos eran las personas que habían recibido, dichas críticas refieren a todo aquello que nos lleva a contribuir de forma poco ágil y poco eficaz. Las críticas generalmente han sido acompañadas por todos y cada uno de estas educaciones de nivel médico, esto con el fin de tener una crítica generalmente que ha sido no solo cosas de la biomedicina frente a críticas de diversos niveles y un sector rechazo vanos niveles específicos de calidad, lo que busca siempre como objetivo principal que es brindar una atención de calidad sobre todo para formar un cuadro de

# MEDICINA TRADICIONAL MEXICANA

En el texto se menciona que la medicina tradicional es reconocida hoy como un recurso fundamental para la salud de millones de seres humanos. Es parte de suma importancia para la Cosmovision de los pueblos indigenas y representa un conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de plantas medicinales para el uso del cual los indigenas han resguardado y tienen un valor incalculable fortalecido y preservando su identidad. Es por ello que no solo podemos decir que la medicina que se sustenta por cosas y procesos cientificos tienen la razon, si no tambien existen propiedades que por mayora estan en plantas que ayuda a los seres humanos a resolver problemas de salud. y es por ello que uno no descarta en su totalidad la funcion de dicha medicina tradicional, aun que de igual forma existen mitos que si se le da un analisis cientifico tiene reacciones que perjudican la salud. Estamos hablando de todo lo contrario a sus funciones curativas, y es que en ocasiones la sociedad no logra obtener dicho conocimiento y usa de forma incorrecta esta herramienta.

# Analisis comparativo entre la medicina Científica y las características generales de diferentes practicas Medicas.

Se dice que la medicina tradicional es el conjunto de practicas, Creencias y conocimientos sanitarios basados en el uso de recursos naturales (plantas, animales o minerales) terapias espirituales y tecnicas manuales que buscan mantener la salud individual y comunitaria. Por lo que la medicina Científica (también conocida como alopática o occidental) es la medicina occidental convencional considerada oficial en nuestro actual sistema de salud. Para muchos ambas son practicas aparentemente irreconocibles que se encuentran en antipodas del ejercicio medico. Además de esas supuestas contradicciones que se desarrollan en una convivencia carente de horizontalidad y de respeto entre ellas. Así mismo al ser medicina Científica considerada legalmente como el sistema oficial de atención en salud en nuestro país, algunas de las características más similares, antes se inequitan a situaciones por lo que es de importancia tomar en cuenta aspectos especiales donde podríamos llegar a la conclusión

## Caso Josie King

En el siguiente video nos podemos dar cuenta de que en muchos casos como por ejemplo la niña que a pesar de que la mamá habla de parte de la niña, no fue suficiente como para ser escuchada de parte de ambas enfermeras, ya que ambas la ignoraron y no le tomaron la importancia adecuado por lo que luego paso la consecuencia de dicha acción, la niña se empezó a poner de un estado mal a uno crítico quizo, y todo por tomar como ignorante a la mamá y no tener en cuenta su opinión y es que deafortunadamente, eso es lo que pasa en la realidad, ignoran y hacen a un lado los médicos, la opinión de los pacientes como en el caso pasado, la opinión de los seres más cercanos a los pacientes por lo que es incorrecto ya que se supone que por tener un poco de más acercamiento ha cab la madre, estas tienden a reaccionar según su instinto siendo que al menos de forma particular es no es correcto, ya que por mayoría de

## El poder de los símbolos, Magia, Enfermedad y acto médico

Edwin  
Morales

Fue una de las obras clásicas de la antropología desinómica la *Raina Dorada*, (1890) en donde se decía que la magia es un tipo de conocimiento y explicación de la realidad y convencido de que su Inglaterra se encontraba en la cúspide de la evolución cultural y por ello el autor postuló una relación de continuidad entre la magia, la religión y la ciencia. La magia constituía un medio erróneamente empleado de adquirir conocimientos y dominio de las circunstancias humanas y del mundo físico, pues se dice que la magia es algo que lo tendemos a relacionar con aquello que se da de una forma en la que no encontramos quizá una respuesta concreta por ella también lo relacionamos con los asuntos religiosos y de la ciencia por que en ellas también existen cosas que no se le logra dar una explicación concreta. Incluso el sobre nombre de ciencia oscura es por lo mismo. En este trabajo se propone seguir dicha camino y presentar una discusión entre la relación de magia con la enfermedad teniendo en cuenta simultáneamente tanto como

## BIBLIOGRAFIA

Pereyra-Elías, R., & Fuentes Delgado, D. (n.d.). *Medicina Tradicional versus Medicina Científica ¿En verdad somos tan diferentes en lo esencial?* <http://www.scielo.org.pe/pdf/amp/v29n2/a02v29n2.pdf>

Katz, D. (n.d.). [https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL\\_2.pdf](https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL_2.pdf)

Ceriani Cernadas, Cesar. *El Poder de Los Símbolos. Magia, Enfermedad Y Acto Médico*. 25 Oct. 2006. Pag.

87-93

[https://www.hospitalitaliano.org.ar/multimedia/archivos/noticias\\_attachs/47/documentos/10386\\_2006.3\\_087-93\\_%20Articulo.pdf](https://www.hospitalitaliano.org.ar/multimedia/archivos/noticias_attachs/47/documentos/10386_2006.3_087-93_%20Articulo.pdf)

L. Menéndez, Eduardo. *Modelo Médico Hegemónico: Reproducción Técnica Y Cultural*. Oct. 1958. Pag. 17-22